



商店街のスーパーヒーロー

ごうがいせんし
“護街戦士ショウエイダー” が

小学校であいさつ運動！

と き 5月17(金)午前8時15分～25分 ところ 区立大泉小学校(東大泉4-25-1)

17日、区立大泉小学校で地元の「大泉ゆめーてる商店街(東大泉商栄会)」のキャラクター「護街戦士ショウエイダー」が、同校の朝のあいさつ運動に参加した。

大泉小学校では、日頃から校内で行っているあいさつ・声掛けの指導のほか、5月、10月、1月に「あいさつ・ハイタッチ運動」を実施している。期間中は、参加を希望する児童が校門に立ち、元気なあいさつとハイタッチで登校してくる児童たちを迎えている。

この日は、商店街のイベントや地域のお祭りなどに登場しまちを盛り上げている、地元の子ども達にも大人気のキャラクター「ショウエイダー」が特別参加。登校してきた児童たちは、校門で待っているショウエイダーを見つけると、大きな歓声を上げながら元気いっぱい「おはようございます」とあいさつとハイタッチをして、校内に入っていく。

ショウエイダーは19日に大泉学園駅周辺で開催される「アニメプロジェクト in 大泉2013」(妙延寺会場)にも登場し、ショーを行う予定である。



元気にショウエイダーとハイタッチ



元気にあいさつする児童たち

【大泉小学校の朝のあいさつ運動】

大泉小学校では、5月・10月・1月に校門で「あいさつ・ハイタッチ運動」を行っている。朝8時15分～25分までの10分間、子供たちが元気にあいさつとハイタッチをして、大泉小の一日が始まる。子供たちはすすんで運動に参加し、明るい学校づくりに一役かっている。

【ごうがいせんし護街戦士ショウエイダー】

2012年に誕生した大泉ゆめーてる商店街(東大泉商栄会)の特撮キャラクター。

大泉ゆめーてる商店街をパトロールし、商店街と子どもたちを守っている正義のヒーローで、地域のイベントやお祭りで地元の魅力をPRし、まちを盛り上げている。

【問い合わせ】

当日の様子・大泉あいさつ運動について 区立大泉小学校 電話 03-3924-0144

護街戦隊ショウエイダーについて

大泉ゆめーてる商店街(東大泉商栄会)会長 貫井 武彦 03-5387-4129(イタリア料理カルド)